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На земле

Ваш вопрос – наш ответ

Звонок с «нуля» –
бесплатный
«Недавно мне необходимо

было вызвать «скорую помощь».
Но у меня нет телефона. У со-
седей нашлась тысяча отгово-
рок, чтобы не дать мне позво-
нить в «скорую»: это и большая
плата за телефон, и задолжен-
ность по нему, и т.д. Объясни-
те: звонок в «скорую помощь»,
милицию или пожарную охрану
бесплатный или платный?

М.Н., с. Троицкое».
Отвечает начальник цеха свя-

зи В.Н. Сапрыгин:
-Все номера, которые начи-

наются с «нуля», – бесплатные.

Если ГИБДД
разрешит...
«Почему в АГППК переста-

ли проводить инструментальный
осмотр? Ведь раньше это дела-
лось, и у колледжа была необ-
ходимая база для проведения
техосмотра. Что изменилось?

В.П., с. Троицкое».
Отвечает старший мастер

АГППК В.А. Долгих:
-В начале февраля этого года

краевое ГУВД проводило кон-
курс на предоставление услуг
по инструментальному осмот-
ру. Мы подавали документы для
участия в конкурсе, но долго не
было никакого ответа. Возмож-
но, это связано с ужесточени-
ем требований для организа-
ций, осуществляющих осмотр, и
внедрением современных при-
боров. Сейчас ожидаем приез-
да ответственных по технадзо-
ру из краевой ГИБДД для про-
верки на соответствие наших
технических возможностей. Так
что будем ждать результатов
проверки.

От лисицы к бродячей собаке
может передаваться бешенство

Спустя почти два года
бывший контрактник получил медаль «За воинскую доблесть»

Поздравляем с юбилеем
уважаемого

Бориса Борисовича РОДИНА!
Пролетают года,

словно пух с тополей.
Мы грустим,

провожая их взглядом.
Но года – не беда, 55 – ерунда,
Коль товарищи верные рядом.
Значит, надо всегда

быть веселым, живым,
Улыбаться друзьям и знакомым
И душой своей

быть всегда молодым
На работе, с друзьями и дома!

Коллеги.

В едином строюВ администрации района

Семь лет назад из
Боровлянки Троицким
комиссариатом был
призван в войска
связи Виктор ПАНИН.
А в 2003 году он
заключил контракт на
службу в 42-й мото-
стрелковой дивизии,
дислоцировавшейся в
Северокавказском
военном округе, где
прослужил до 2005
года.
Сейчас он живет и
работает в Боровлян-
ке.
27 июня 2005 года
был подписан приказ
министра обороны
Российской Федера-
ции о награждении
старшего сержанта
Виктора Николаевича
Панина за отвагу и
самоотверженность,
проявленные при
выполнении задач в
боевых условиях,
сопряженных с рис-
ком для жизни, меда-
лью «За воинскую
доблесть» II степени.
Почти два года спус-
тя, 10 апреля, заслу-
женную награду
боровлянскому парню
вручил военный
комиссар района
подполковник В.В.
Жданов.
Фото Владимира
К О Н Ю Х О В А .

Осторожно: бешенство!

Мы обратились к главам сел с
вопросом: как они решают данную
проблему?
С.Д. Гребенкин, глава Усть-Гав-

риловской администрации:
-Не так давно у нас произошел

случай: лисица забежала в сарай
одного из жителей села. От ее уку-
сов пострадали два теленка, кото-
рых пришлось ликвидировать.
Проблема бродячих собак у нас

существует, как и в других селах.
Зимой беспривязных собак боль-
ше, а сейчас, когда наступает пора
огородов, хозяева привязывают
своих питомцев. Если люди обра-

тятся в сельскую администрацию
с просьбой убрать не нужную им
собаку, мы поможем.
Отлавливать и отстреливать бро-

дячих животных без согласия хо-
зяев мы не имеем права. Остается
только выяснять, чья это собака, и
заставить хозяев ее привязать...…
С.А. Музгин, глава Горновской

администрации:
-Ко мне пока еще никто из жи-

телей не обращался с просьбой
убрать не нужную им собаку. Да и
как это делать, не знаю.
В черте села отстреливать их зап-

рещается. Мы имеем право лишь

наложить штраф за содержание
собак без привязи.
М.И. Карманов, глава Зеленопо-

лянской сельской администрации:
-Раньше у нас практиковался

отстрел бродячих собак. Но нас ста-
ли упрекать в живодерстве.
Случаев добровольного привода

не нужных хозяевам питомцев еще
не было. Хотя по улицам пройти
невозможно – столько бегает со-
бак. И убирать их без согласия вла-
дельцев мы не имеем права.

Подготовила
Наталья ТРОФИМОВА.

Прошедшей зимой наблюдался очередной подъем
эпизоотии бешенства. Основу природного резервуара
заболевания составляют популяции лисицы – главного
распространителя и главной жертвы болезни.

За 2006 год в крае зарегистрировано 69 случаев за-
болеваний бешенством, из них 43 случая приходится
на лисиц, 26 – на сельскохозяйственных и домашних
животных. И уже в январе-феврале этого года в крае
зарегистрировано девять случаев заболевания бешен-
ством. В марте в Заводское  забежала бешеная лиси-
ца. Наведываются  лисицы и в другие села.

Несмотря на столь неблагополучную обстановку, при-
ходится признать, что владельцы домашних животных
по-прежнему безответственны. Число безнадзорных жи-

Придется, видно, штрафовать

вотных (собак и кошек) не снизилось, а опасность их
контактов с дикими плотоядными повысилась.

Главами муниципальных образований слабо приме-
няется ст. 71 Закона «Об административной ответствен-
ности за совершение правонарушений на территории
Алтайского края» в части привлечения владельцев до-
машних животных за невыполнение правил содержа-
ния животных. Но ведь понятно, что при беспривязном
содержании собака может в любое время контактиро-
вать с бешеной лисой. Впоследствии люди могут пост-
радать от укусов больных бродячих собак. Эту пробле-
му должны решать главы сельских администраций.

В. ТИЩЕНКО,
начальник Территориального управления

ветеринарии Троицкого района.

за невыполнение правил содержания животных

У внуков льгот нет...
«Я инвалид, имею льготы по

оплате электроэнергии и воды.
Сейчас у меня прописаны два
внука, девяти месяцев и шести
лет. Объясните, как за них оп-
лачивать свет и воду: в полном
объеме или нет.

В.Ч., с. Троицкое».
Отвечает Е.А. Кулаженкова,

начальник отдела ветеранов и
инвалидов Управления по соци-
альной поддержке населения:
-Если в вашей квартире про-

живают члены семьи, у которых
льгот  нет, то за них оплата элек-
троэнергии и коммунальных
услуг производится в полном
объеме.

Примите поздравления

Лес – как
пороховая
бочка
Угроза паводка, кажется, уже ми-

новала, но с каждым днем возрас-
тает опасность возникновения по-
жаров. На заседании районной ко-
миссии по чрезвычайным ситуаци-
ям под председательством главы
района М.И. Заня на днях обсуж-
далась подготовка к пожароопас-
ному сезону. На заседание пригла-
сили руководителей организаций,
правоохранительных органов, глав
сельских администраций.
Вспомнили, как в прошлом году

пожары бушевали в лесах на тер-
ритории района. Так, особенно по-
страдали леса Боровлянского лес-
хоза площадью более трех тысяч
гектаров. Затраты на тушение по-
жаров здесь составили более вось-
ми миллионов рублей.
Накануне районного заседания

главу района М.И. Заня по этому
же вопросу заслушивали на крае-
вой комиссии по чрезвычайным
ситуациям.
Как известно, главные причины

пожаров – неконтролируемые
сельхозпалы и неосторожное обра-
щение людей с огнем в лесу. На-
чальник отдела ГО и ЧС админис-
трации района В.Ф. Сушков напом-
нил, что выжигать остатки сухой
травы на полях вообще-то запре-
щено, и руководители хозяйств это
прекрасно знают, но коль реально
запретить это невозможно, то нуж-
но хотя бы соблюдать меры пре-
досторожности. Тем не менее каж-
дый год наблюдается одна и та же
картина: поля в огне и дыму, горят
опоры ЛЭП, и нередко из-за бурь-
яна вокруг сел огонь подбирается
к домам. Так, в прошлом году не-
сколько домов в Хайрюзовке сго-
рели как раз по этим причинам.
Когда начинается лесной пожар,

у лесхозов может не хватить сил и
возможностей для его тушения.
Тогда на помощь приходят орга-
низации района.
На заседании комиссии руково-

дители Боровлянского, Петровско-
го и Троицкого лесхозов В.И. Ду-
раченко, С.А. Ющенко и В.Д. Ка-
щеев рассказали о том, что уже сде-
лано в рамках подготовки к пожа-
роопасному сезону. В двух словах,
сделано все возможное, в планах
предусмотрено взаимодействие с
организациями. Организационные
задачи ставит перед собой и адми-
нистрация района.
-Лес – как пороховая бочка, -

говорил В.И. Дураченко, - необхо-
димо ограничивать свободный до-
ступ в лес людей – охотников,
грибников, ягодников.
Кстати, об этом шла речь и на

краевой комиссии ЧС, которая дала
соответствующее поручение Уп-
равлению внутренних дел края.
Районная комиссия приняла ре-

шение, в котором определены за-
дачи для руководителей всех заин-
тересованных служб района.

Елена ГИМАДЕЕВА.

Вниманию жителей
с. Боровлянка!
20 апреля с 10.00 в здании

сельской администрации будут ве-
сти прием граждан специалисты Уп-
равления Пенсионного фонда. При-
нимаются заявления на отказ от на-
бора социальных услуг на 2008 г.
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Власть на местахВ администрации района

ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ КАР-
ТИНА в Новоеловке удручающая:
за 2006 год в селе родилось только
двое детей, а умерло девятнадцать
человек. Зарегистрирован всего
один брак. Кроме естественной убы-
ли, на демографию влияет и мигра-
ция – люди уезжают из села.
Но, как бы там ни было, сегодня

все сельские администрации обяза-
ны думать о будущем и разрабаты-
вать планы социально-экономичес-
кого развития. В связи с этим за-
даю вопрос главе Новоеловской
администрации:
-Марина Михайловна, коль речь

идет о социально-экономическом
развитии, значит, закон о местном
самоуправлении начинает давать
положительные результаты?
-До результатов еще далеко, но

надеюсь, что они будут. В 131-м за-
коне много недоработок, и главная
из них – нет финансового под-
крепления.
-Например?
-По этому закону строительство

скотомогильника должно прово-
диться за счет сельской админист-
рации. Управление Федеральной
службы по ветеринарии и фитоса-
нитарному надзору по Алтайско-
му краю выписало мне штраф и
указало на то, что вместо скотомо-

На последнем заседании межве-
домственной комиссии ее члены от-
читались о работе в сфере оборота
алкоголя, нефтепродуктов и лома
металла за 2006 год.
ПОДРАЗДЕЛЕНИЕМ МИЛИ-

ЦИИ ОБЩЕСТВЕННОЙ БЕЗО-
ПАСНОСТИ Троицкого РОВД
проведено 64 проверки по торгов-
ле спиртными напитками и спир-
тосодержащей продукции. Выявле-
но 37 фактов нарушений, изъято 92
литра спиртосодержащей жидко-
сти, находящейся в незаконном
обороте. Проводились также про-
верки по торговле спиртом и са-
могоном на дому. В результате про-
куратурой района было возбужде-
но девять уголовных дел.
При комплексных проверках

АЗС выявлено 12 административ-
ных правонарушений, из них че-
тыре – обман потребителя, выра-
зившийся в недоливе бензина при
отпуске.
В результате проверок легальных

пунктов приема лома черного и
цветного металла выявлено четы-
ре правонарушения, 11 нарушений
правил перевозки и транспорти-
ровки лома. Обнаружено также три
пункта нелегального приема чер-
ного металла.
МЕЖРАЙОННОЙ НАЛОГО-

ВОЙ ИНСПЕКЦИЕЙ на террито-

-К сожалению, на этот раз око-
ло трети руководителей посчи-
тали, что их присутствие необя-
зательно, хотя есть масса недо-
работок в подготовке к техосмот-
ру, - посетовал начальник инспек-
ции Гостехнадзора П.Г. Фадеев.
– У таких руководителей шансы
на получение документов техос-
мотра близки к нулю. Из хозяйств,

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
администрации района

от 4 апреля 2007 года № 236
Об утверждении состава

комиссии по отбору
кандидатов на районную

Доску Почета
«Гордость нашего района»
В соответствии с Положением о

районной Доске Почета «Гордость на-
шего района», утвержденным решени-
ем муниципального образования Тро-
ицкий район Алтайского края от 6 мар-
та 2007 года № 3,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Утвердить комиссию по отбору

кандидатов на районную Доску Поче-
та «Гордость нашего района» в следу-
ющем составе:

Председатель комиссии:
Шаров В.М., заместитель главы ад-

министрации района по социальным
вопросам, начальник Управления по со-
циальной поддержке населения.

Зам. председателя комиссии:
Краснов И.В., председатель посто-

янной комиссии по вопросам самоуп-
равления, социально-экономического
развития, бюджета и соблюдения за-
конности районного Совета депутатов,
начальник Управления Пенсионного
фонда РФ в Троицком районе Алтайс-
кого края.

Секретарь комиссии:
Евсикова Д.С., специалист органи-

зационно-методического отдела рай-
онного Совета депутатов.

Члены комиссии
1). Поваров Ю.И., председатель по-

стоянной комиссии по вопросам  аг-
ропромышленного комплекса, экологии
и рациональному использованию ре-
сурсов районного Совета депутатов,
индивидуальный предприниматель;

2). Шитиков С.Н., председатель по-
стоянной комиссии по социальным
вопросам районного Совета депутатов,
директор АГППК;

3). Ющенко С.А., председатель по-
стоянной   комиссии по вопросам про-
мышленности, строительства, энергети-
ки, транспорта и связи, директор Пет-
ровского лесхоза;

4). Апт В.А., начальник орготдела
администрации района;

5). Некрасова О.Е., начальник отде-
ла по экономике Главного управления
по экономическому развитию и иму-
щественным отношениям администра-
ции района;

6). Толпыгина Л.А., главный специ-
алист Управления по агропромышлен-
ному комплексу;

7). Долгих Т.Н., директор ООО «Кон-
фитюр»;

8). Заболотникова И.А., председа-
тель районной профсоюзной органи-
зации образования,  учитель ТСШ №2;

9). Павлов А.А., председатель проф-
союзного комитета МУЗ «Троицкая
ЦРБ», врач.

2. Настоящее постановление опуб-
ликовать в газете «На земле троицкой».

3. Контроль за выполнением данно-
го постановления возложить на заме-
стителя главы администрации  райо-
на по социальным вопросам, началь-
ника Управления по социальной под-
держке населения (Шаров В.М.).

М. ЗАНЬ,
глава района.

рии района за прошедший год про-
ведено 129 проверок соблюдения
Закона «О применении конт-
рольно-кассовой техники при осу-
ществлении наличных денежных
расчетов». Выявлено 30 нарушений.
Проведено 107 проверок по выпол-
нению установленных требований
реализации алкогольной и спир-
тосодержащей продукции, в ходе
которых обнаружено 15 нарушений.
Предъявлено штрафных санкций
на сумму 105 тыс. рублей, взыскано
66 тыс. рублей.
УПРАВЛЕНИЕМ  ФЕДЕРАЛЬ-

НОЙ СЛУЖБЫ ПО НАДЗОРУ В
СФЕРЕ ЗАЩИТЫ ПРАВ ПОТРЕ-
БИТЕЛЕЙ в 2006 году в районе
проведены проверки 129 объектов
торговли и общественного питания.
По результатам проверок состав-
лено 28 протоколов администра-
тивной ответственности.
Основными нарушениями, выяв-

ленными в ходе проверки, являют-
ся: отсутствие маркировочных яр-
лыков, неправильное оформление
ценников, отсутствие информации
для потребителей, реализация пи-
щевых продуктов с истекшим сро-
ком годности и т.д. Было снято с
реализации 63 кг пищевых продук-
тов и 45 литров алкогольной про-
дукции.

Игорь ШЛЫКОВ.

Потребителей
по-прежнему
обманывают…

Возрождение села
возможно,
считает глава Новоеловской сельской администрации Марина Буханова

гильника в Новоеловке использу-
ется выгребная яма. Чтобы испра-
вить положение, нужны немалые
средства, а где их взять – не знаю.
У нас нет хозяйства, которое мог-
ло бы нам в этом помочь.
-Помогают ли фермерские хозяй-

ства зимой в расчистке дорог?
-По мере возможности помога-

ют, но, к сожалению, тяжелой тех-
ники нет. Центральную улицу Но-
воеловки и дорогу до Гордеевки
чистят дорожники.
-С передачей бюджетных объек-

тов комитетам по образованию и
культуре у сельской  администра-
ции хлопот стало меньше?
-Хотя их от нас и отделили, но

душа болит: как к зиме подгото-
вились, в достатке угля или нет, как
паводок встретят, ведь это все наше.
Михаил Иванович Зань всегда об
этом напоминает: «В любом слу-
чае за то, что происходит на вашей
территории, вы в ответе».
-Как вы считаете, главу муници-

палитета лучше избирать или на-
значать?
-У этого вопроса, как у медали,

две стороны. Назначенному мож-
но надеяться на помощь вышесто-
ящего в решении возникающих в
ходе работы проблем, а выборно-
му приходится многое решать са-

мому. Но если уж народ выбрал, то
чувствуешь его поддержку и зна-
ешь: значит, тебе верят, а потому
стараешься не обмануть людей.
Морально трудно, когда что-то не
выполняешь не по своей вине,  ведь
не все зависит от главы.
-Что, на ваш взгляд, нужно для

возрождения Новоеловки?
-На нашем селе крест ставить не

надо. С рабочими местами пробле-
мы, конечно, есть, особенно для
женщин. Мужчинам в этом отно-
шении полегче.  Из села уезжают в
основном из-за отсутствия работы,
хотя свое дело некоторые могли бы
открыть и здесь. Очень хочется, что-
бы развивалось предприниматель-
ство. Бизнес – это не только тор-
говля. Например, в Новоеловке нет
парикмахера, закройщика. За их
услугами приходится ехать в рай-
центр. Думаю, если  у нас будут свои
мастера, то без работы они не ос-
танутся. Решить вопрос с помеще-
нием мы поможем. Кому-то по си-
лам организовать небольшие кре-
стьянско-фермерские хозяйства.
Надеяться надо только на себя,

тогда появятся рабочие места, зар-
плата, и незачем будет уезжать из
села. Тем более что никто нас ниг-
де не ждет.

Андрей ТИМОХИН.

Документы Идет техосмотр

Умельцы есть везде.
Только дайте им работать!

которые уже прошли техосмотр,
стоит отметить ООО «Стандарт-
Агро-Инвест», ФГУ «Боровлянс-
кий лесхоз» и «Петровский лес-
хоз». Очень ответственно отнес-
лись к подготовке машин. Зато
Боровлянский «Лесхозмаш»
умудрился «спрятать» свои трак-
торы и не выставил их на техос-
мотр.

Те руководители коллективных
и крестьянско-фермерских хо-
зяйств, которые прибыли 10 ап-
реля в Гордеевский, увидели, как
в ООО «Паша» грамотно подо-
шли к этому серьезному мероп-
риятию. Тракторы и машины,
сверкая свежевыкрашенными
кабинами, выстроились в линей-
ку около мастерской.
-Обратите внимание, - призы-

вал начальник Гостехнадзора со-
бравшихся, - площадь мастерс-
кой невелика. Зимой в ней рабо-
тают три-четыре человека. Ос-
тальные рабочие – в отпусках. По
очереди загоняют технику в ма-
стерскую и ремонтируют. Пере-
нимайте опыт!
По команде Фадеева механи-

заторы заводят машины. Двига-
тели работают, как часы.
Агроном ООО «Паша» Надеж-

да Васильевна Дуплинская рас-
сказывает:
-Некоторые комбайны: свек-

лоуборочный, ботвоуборочный
погрузчик – наши рабочие со-
брали сами. Руководитель поку-
пал старые машины, на их осно-
ве собирали «новые». Прихожу
как-то на работу. «Что за чудо-
техника?» - спрашиваю у рабо-
чих. Они: «Комбайн!» - «А где, -
говорю, - взяли?» – «Собрали», -

Виктор Лукич
РУССКИХ,

Олег Юрьевич
К О Ж У Х О В

и Александр
Владимирович

ИВАНОВ.
Через их руки
прошла почти
вся техника,

выставленная на
ежегодный

осмотр.

Начальник инспекции Гостехнадзора П.Г. ФАДЕЕВ:
-Состояние техники в ООО «Паша» - на высоком уровне.

Сезон полевых работ начнется буквально через
пару недель. Перед выходом в поле вся техника дол-
жна пройти техосмотр. А показательный осмотр тех-
ники по традиции проходит в одном из хозяйств. На
так называемый парад машин съезжаются руково-
дители и инженеры, чтобы перенять опыт подготов-
ки техники.
В этом году показательный техосмотр прошел в

ООО «Паша» (пос. Гордеевский).

отвечают. Такие умельцы есть в
любом хозяйстве, просто у нас
Бартугимес Хачатурович дает им
возможность проявить себя.
Виктор Лукич Русских – то-

карь, и почти вся техника прохо-
дит через его руки. Олег Юрье-
вич Кожухов прошлой весной на
Т-150 один посеял все зерновые.
А зимой он готовил технику к ос-
мотру. Мы готовы хоть сейчас
выйти в поле.
Некоторые тракторы действи-

тельно казались необычными и
напоминали детскую игрушку-
трансформер.
Агроном РСХУ С.Н. Прибыт-

ков объясняет:
-Вот с этого свеклоуборочно-

го комбайна можно снять трак-
тор, «поставить» его на гусеницы
– и паши на нем...…
Неудивительно, что руководи-

тели живо интересовались у
Мгдесяна некоторыми техничес-
кими «секретами».
А он и рад был поделиться.

Что-то, возможно, пригодится,
другим.
Словом, тот, кто побывал на по-

казательном техосмотре в ООО
«Паша», почерпнул для себя не-
мало полезного.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото автора.
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Дорогие земляки!
Всероссийской политической партии «Единая

Россия» недавно исполнилось пять лет. За эти годы
в стране многое изменилось. Наверное, мы пока
не стали жить так,  как хотелось бы, но в нашу жизнь
вошли стабильность, надежда, уверенность и оп-
тимизм.  Результаты налицо:  меняется ситуация в
здравоохранении, образовании, наметились пути
выхода из кризиса в сельском хозяйстве. И это толь-
ко начало. Алтайские депутаты в Государственной
Думе и Совете Федерации, члены партии «Единая
Россия», в настоящее время ведут работу по вклю-
чению в новый, теперь уже трехлетний, бюджет
проектов, имеющих архиважное значение для раз-
вития края. Наше региональное отделение, поддер-
живая постоянный диалог с жителями края, коррек-
тирует свою программу по решению социальных и
экономических проблем региона.

Дорогие земляки, открывая нашу партийную руб-
рику на страницах вашей районной газеты, мы хо-
тим рассказать о проделанном, поделиться свои-

Партия реальных дел

26 марта в Барнауле под эгидой
Алтайского регионального отделе-
ния партии «Единая Россия» состо-
ялся региональный форум «Здоро-
вое сердце». Форум прошел под
руководством заместителя предсе-
дателя комитета Государственной
Думы по охране здоровья, члена
президиума Алтайского региональ-
ного политического совета, акаде-
мика РАМН Николая ГЕРАСИ-
МЕНКО (на фото), который явля-
ется координатором проекта.
В работе форума приняли учас-

тие ведущие сибирские кардиоло-
ги, представители администрации
края, краевого Совета народных
депутатов, науки, спорта и СМИ.
СВОЕЙ ГЛАВНОЙ И КОНК-

РЕТНОЙ ЦЕЛЬЮ программа
«Здоровое сердце» ставит увеличе-
ние продолжительности жизни и
снижение общей смертности насе-
ления России на 300-500 человек
в год за счет сокращения количе-
ства сердечно-сосудистых заболе-
ваний. Авторами программы про-
считано, что если бы удалось до-
биться снижения смертности хотя
бы только по одному показателю
смертности от ССЗ до уровня стран
ЕС, продолжительность жизни в
стране увеличилась бы почти на

Вопрос последних лет правления
Ельцина звучал страшно: «Быть
России или не быть?». Владимир
Путин, сначала назначенный, а по-
том избранный народом президент,
ответил: России – быть! В хаос и
смятение он стал
вносить порядок,
в разобщенную,
расползающуюся
Россию – идею
государственнос-
ти, «собирания»
земель в единую
страну. Усилия
эти не дали бы
того мощного эф-
фекта, не возник-
ни тогда по ини-
циативе Президента сильная
партия – «Единая Россия». Силь-
ной она стала сразу, но не потому,
что зародилась как «партия влас-
ти», а благодаря силе своих прин-
ципов.
«Единая Россия» заговорила о

«державности» российского наро-
да, о «государственности» как
неотъемлемом свойстве россияни-
на, подняла на свое знамя идею
«суверенной демократии».
Демократия необходима нам для

того, чтобы мы наконец-то ощути-
ли, какой здоровой силой веет от
местного самоуправления, какие
плоды оно может принести! Нам
нужны законы, поддерживающие
инициативу на местах, не дающие
росткам самостоятельности заглох-
нуть на корню.
Суверенитет не означает, что нам

нужно «закрыть избушку на клюш-
ку» и жить в стороне от мировых
событий. Наоборот, России надо
интегрироваться в международные
процессы, сохраняя при этом свою
национальную индивидуальность,
не позволяя Западу считать нас ис-
ключительно «сырьевым придат-
ком».
Мы должны гордиться своей

историей, многонациональной
культурой и духовными традици-
ями. В этом вопросе «Единую Рос-
сию» поддерживает и Русская пра-
вославная Церковь, которая считает,
что нам нельзя слепо перенимать
западные ценности «свободы, ра-

Здоровому сердцу –
национальный масштаб

семь лет! Именно поэтому забота
о здоровье сердца становится клю-
чевым звеном в реализации целе-
вой задачи партии «Единая Рос-
сия» по сбережению российского
народа.
За счет чего эта цель будет реа-

лизована? Проектом «Здоровое
сердце» предусмотрены существен-
ные меры по улучшению диагнос-
тики и лечения сердечно-сосуди-
стых заболеваний: строительство
новых и реконструкция действую-
щих кардиоцентров; организация

100 ангиографических и ангиохи-
рургических отделений и кабине-
тов в городах с населением до 500
тысяч человек.
В день работы форума в столи-

це Алтая был открыт хирургичес-
кий корпус краевого кардиоцент-
ра. Пять новых операционных кор-
пусов позволят увеличить объем
операций до 1000 в год. Пока же,
по информации начальника Глав-
ного управления по здравоохране-
нию и фармацевтической деятель-
ности Валерия Елыкомова, лишь
треть нуждающихся в кардиохи-
рургической помощи больных на
Алтае получает ее.
Многие причины смертности от

ССЗ не просто устранимы, но и не
требуют особых затрат, убеждены
участники форума. «Очевидно, что
преодоление последствий сердеч-
но-сосудистых заболеваний – это
вопрос и медицины, и государства,
и самого общества», - считает Н.Ф.
Герасименко. Поэтому не менее, а
может быть, и более важной час-
тью программы «Здоровое сердце»
являются система профилактичес-
ких мер и пропаганда здорового
образа жизни – на государствен-
ном уровне, на уровне общества, на
личном примере.

На VII съезде партии в декабре
2006 года «Единая Россия» выдви-
нула 18 партийных проектов, ко-
торые отражают основные направ-
ления деятельности партии. Не-
сколько из них касаются судьбы
крупных российских территорий
(Петербурга, Сочи, Урала), осталь-
ные имеют значение для всей тер-
ритории России.
В РЕШЕНИИ СОЦИАЛЬНО-

ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОБЛЕМ,
обозначенных в партийных про-
граммах, участвуют алтайские де-

путаты Государственной Думы,
члены «Единой России».
Вопросы «Российского агропро-

ма» – сфера законодательных ини-
циатив лидера партии «Единая
Россия» на Алтае Андрея Кнорра.
Программу «Здоровое сердце»

курирует на федеральном уровне
Николай Герасименко.
Сенатор Владимир Германенко

возглавляет рабочую группу по
реализации в крае национального
проекта «Доступное жилье» (в со-
ответствии с федеральным партий-

ным проектом «Свой дом»).
Депутат Государственной Думы

по Бийскому округу Лев Коршу-
нов решает вопросы, заявленные в
программах «Эффективное управ-
ление – кадровый резерв» и «Фаб-
рика мысли» (задачи создания ин-
новационной экономики, развития
новых технологий в России).
Проблемой «Безопасности до-

рог» и создания «Транспортного
коридора» занят Леонид Хвоинс-
кий.

Секретарь регионального политического совета
АРО «Единая Россия»,

депутат Государственной Думы А.Ф. КНОРР:

ми планами и сверить их с вами. Надеемся, что наша партийная страничка станет местом встречи новых
идей, успешного опыта, конструктивных дискуссий по реализации планов развития края и страны.  Давайте
работать вместе и делать нашу жизнь достойнее!

России – быть!
венства и братства», проще говоря,
вседозволенности. У нас есть свои,
накопленные и проверенные века-
ми духовные ценности – как у пра-
вославных, так и мусульман, и у
представителей других вероиспо-

веданий.
П р и н ц и п ы

«Единой Рос-
сии» оказались
созвучны на-
деждам людей.
Уже год как в
России работа-
ют нацио-
нальные проек-
ты, благодаря
которым многие
жители нашей

страны получили реальную по-
мощь и будут получать и впредь,
если «Единая Россия» пролобби-
рует дотации в бюджете 2008-2010
годов.
Реформы, проводимые «Единой

Россией», только в начале. Мы еще
только переходим от стабилизации
к развитию. Очень хочется и даль-
ше развиваться таким образом, что-
бы женщины не боялись рожать,
мужчины не боялись искать новую
работу и брать кредиты в банке.
Чтобы наши дети не уезжали за
границу в поисках лучшей жизни,
а наши старики не сидели на ули-
цах, прося подаяния.
Мы в большом долгу перед ве-

теранами Великой Отечественной
войны, перед тыловиками, перед
нашим много испытавшим, герои-
ческим, уходящим поколением.
«Единая Россия», разрабатывая все
свои проекты, помнит об этом дол-
ге и старается сделать все, чтобы
старикам жилось лучше.
«Единая Россия» – за здоровое,

творческое, успешное молодое по-
коление. Для этого партия актив-
но пропагандирует политику здо-
рового образа жизни, сохранения
национальных, культурных и нрав-
ственных традиций.
Нужно работать на благо своей

Родины. Отстаивать наши нацио-
нальные интересы. Участвовать в
общественной жизни. Только та-
ким путем мы придем к достой-
ной жизни.

«Я не собираюсь кого-то на-
хваливать, но если бы не было
взаимопонимания по ключевым
вопросам развития между «Еди-
ной Россией» и правитель-
ством, таких результатов не
было бы. Значение и роль «Еди-
ной России» в поступательном
движении и развитии России за
последние годы значительны».

Президент РФ
Владимир ПУТИН.

МЫ ОТКРЫТЫ ДЛЯ ДИАЛОГА
Для постоянного общения с жителями края в Алтайском

региональном отделении партии «Единая Россия» работа-
ет общественная приемная.

Заведующий общественной приемной –
Георгий Георгиевич МОИСЕЕВ, т. 63-94-99.
Со своими вопросами, советами и предложениями вы мо-

жете обратиться по адресу: 656049, г. Барнаул, ул. Гого-
ля, 85В. Тел./факс: (3852) 38-41-96.

Алтайское региональное отделение Всероссийской
политической партии «Единая Россия» было создано
в 2001 году. Сегодня на Алтае насчитывается около
20 тысяч членов партии. Местные отделения партии
«Единая Россия» работают во всех районах Алтайс-
кого края.

Секретарь регионального политсовета –
Андрей Кнорр.

Руководитель регионального исполнительного комитета –
Игорь Кокинов.

Подготовлено и оплачено Алтайским региональным отделением Всероссийской политической партии «Единая Россия».
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Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

АВТО
К Р Е Д И Т

НЕТ ПРОБЛЕМ –
ДОСТУПНО

ВСЕМ (с 18 лет)!«НЭТИС»
С. Троицкое, ТД «Центральный»,
2-й этаж, ул. Пушкина,25а,
т.8-913-081-72-77.

на мотоциклы, авто-
мобили  легковые и гру-
зовые, с/хтехнику

Районная
Здесь на абонементе в апре-

ле-мае можно ознакомиться с
базой данных «Абитуриент». Это
полезная информация о высших
и средних специальных учебных
заведениях Алтайского края.
15 апреля прошла выставка

репродукций, посвященных 555-
летию со дня рождения Леонар-
до да Винчи.
В конце месяца в рамках клу-

ба «Беседа» пройдет мероприя-
тие «В гостях у любимого поэта»,
посвященное 75-летию со дня
рождения Роберта Рождествен-
ского.

Детская
На прошлой неделе прошла

выставка-обзор «Человек дол-
жен жить больше сердцем, неже-
ли умом», посвященная 70-летию
Валентина Распутина.
Запланировано собрание клу-

ба «почемучек» с литературно-
музыкальной композицией «Мы
вас любим, друзья-птицы».
Выставка, посвященная 70-ле-

тию края, будет проходить до
сентября и обновляться новыми
разделами: «Край мой – гор-
дость моя», «Страницы истории»,
«Нам есть кем гордиться», «Пи-
сатели Алтая – детям». Выставка
«Сердцу милая сторона» объеди-
нила информационные матери-
алы о гербе и флаге Алтайского
края, о знаменитых земляках.

Троицкая сельская
30 апреля пройдет литератур-

но-творческий конкурс «Я живу
на Алтае», посвященный 70-ле-
тию края. В нем примут участие
учащиеся младших классов
ТСШ №1. На конкурс будут
представлены рисунки, апплика-
ции, поделки, вязание, вышивки,
сделанные детскими руками, а
также сочинения школьников на
тему конкурса.

Женский волейбол
могли увидеть любители спорта
7 апреля в СК «Факел», где про-
ходили отборочные соревнования
на летнюю районную олимпиаду.
В играх приняло участие семь

команд, но только четыре полу-
чили право на участие в финале
олимпиады. Первое место заня-
ла ДЮСШ, второе – «Спартак»,
команда из Беловского стала
третьей, и вошла в четверку пре-
тендентов на победу в олимпи-
аде команда психоневрологичес-
кого интерната.

Передали кубок
хозяевам
соревнований
Победитель прошлогоднего во-

лейбольного турнира, организуе-
мого Бочкаревским пивзаводом,
мужская команда «Факела» 7
апреля отстаивала свое право на
переходящий кубок в споре с
шестью командами.
Дойдя до финала, тройчане

встретились с хозяевами пло-
щадки и уступили со счетом 3:2,
заняв второе место.

Турнир ветеранов
проходил 7 апреля в Косихе.
В нем участвовала мужская

волейбольная команда нашего
района. Выиграв у косихинской
команды, тройчане уступили
барнаульскому «Локомотиву», за-
няв в итоге второе место. Все иг-
роки получили призы – настен-
ные часы.

Наши гости, взрослые и дети, а
также родители учащихся школы,
смогут посетить занятия, приотк-
рыть завесу рутинной работы. А тот
из ребят, кто еще не определился,
возможно, сделает свой выбор.
На сегодняшний день в школе

работают отделения:
1. МУЗЫКАЛЬНОЕ (фортепиано,

баян, аккордеон, домра, скрипка, ба-
лалайка). Игра на музыкальных ин-
струментах требует много любви и
терпения, поэтому все желающие в
этот день могут попробовать свои
силы и выбрать понравившийся
инструмент.
2. ХОРЕОГРАФИЧЕСКОЕ (клас-

сический, народный танец). Встать
к станку, попробовать сделать «па»
смогут непоседы и любители танце-
вального искусства.
3. ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОЕ ИС-

КУССТВО всегда притягивает и
восхищает
своей ярко-
стью детей и
взрослых. Но
и этому слож-
ному искусст-
ву можно на-
учиться в стенах школы искусств.
Для обозрения представлена выс-
тавка лучших работ учащихся ИЗО.
4. ФОЛЬКЛОРНОЕ ОТДЕЛЕ-

НИЕ очень многогранно. Здесь изу-
чают традиции русской культуры.

С 9 до 19 часов
без перерыва

и без
выходных.
Доставка.

(II этаж)
на выезде из Троицкого

ОЧЕНЬ БОЛЬШОЙ ВЫБОР
строительных и отделочных

МАТЕРИАЛОВ
и хозяйственных

ТОВАРОВ
в новом
магазине«Лаванда»

На государственном учете стоит
47 памятников истории и культу-
ры, расположенных на территории
нашего района. Среди них – десять
братских могил. В Троицком на ста-
ром кладбище находится братская
могила солдат, умерших от ран в
эвакогоспиталях. Захоронено 11 че-
ловек. Известно три фамилии:
Шамрай, Иванов и Владыко. В на-
стоящее время ведется поисковая
работа по выявлению фамилий ос-
тальных неизвестных солдат. Эту
работу начал В.Н. Шевчук, педагог
дополнительного образования
ДЮЦ. Через военный комиссариат
Троицкого района им был сделан
запрос в Военно-медицинский му-
зей Министерства обороны РФ.
Стали известны фамилии еще трех
человек: Воронина Д.М., политру-
ка, техника II ранга, Шитенкова
А.И., рядового 2-го стрелкового
полка, и Васильева П.И., рядового
13-й десантной бригады.
В центре с. Троицкое находится

мемориал-памятник погибшим в
годы Великой Отечественной вой-
ны. Он совмещен с братской моги-
лой партизан, расстрелянных бело-
гвардейцами в годы Гражданской
войны. Здесь же захоронен Смыков
Е.С., председатель Дундихинского
сельского Совета. Он  был зверски
убит кулаками.
Первый памятник на этом месте

был поставлен в 1926 году, в 1968

Поздравляем с юбилеем
председателя совета ветеранов
Кипешинского сельского Совета

Александру Ильиничну
ЗУБАРЕВУ!

Пусть будут счастье и здоровье,
И пусть на все хватает сил,
Чтоб каждый день обычной жизни
Вам только радость приносил.
Успехов Вам во всех делах!

Президиум
районного совета ветеранов.

Поздравляю с юбилеем
дорогого мужа

Алексея Сергеевича КОНЯЕВА!
Это круглая в жизни дата –
Твой торжественный юбилей.
Значит, много от жизни взято,
Еще больше отдано ей.
Счастья тебе земного,
Радости – чтоб не счесть.
И здоровья желаю много,
Не терялось бы то, что есть.

Жена.

Поздравляем с юбилеем
дорогого папу и дедушку

Алексея Сергеевича КОНЯЕВА!
Наш отец – семьи опора
И бессменный рулевой.
Может, мы с тобой и спорим,
Но всегда во всем с тобой.
Был и есть для нас примером,
Если нужно – позови.
Сколь судьба тебе отмерит,
Ты в здоровье проживи.

Дочь, сын, сноха, зять
и внучки.

П Р О Д А Ю :
-срочно недорого производ-

ственное помещение. Т.т.8-913-
275-03-73, 27-1-24.

-дом. Интернациональная,5,
т.21-0-35.

-дом. Обухова,14, т.27-1-81.
-дачу. Т.21-1-85.
-«Ниву» 88 г.в., 20 тыс.руб.

Т.т.21-0-35, 22-5-63.
-ВАЗ-21213 95 г.в., ОТС. Т.8-

913-088-07-22.
-недорого ВАЗ-2114 2007 г.в.,

без пробега, V-1,6, «снежная коро-
лева», или меняю на жилье в Тро-
ицком. Т.8-960-959-10-03.

-газовое оборудование для ин-
жекторных двигателей (Италия).
Т.8-909-506-75-86.

-гараж на территории дома по
ул.Л.Толстого,26. Т.т.22-9-43, 8-
913-215-49-14.

-недорого прицеп легкового ав-
томобиля. Т.31-2-35.

-дрова, ГАЗ-53. Т.8-961-240-81-
97.

-телочку 2 мес. Т.27-1-67, Гав-
рилина,5-2.

-бычка 2 мес. Т.21-7-02.
-или меняю поросят на бычка.

Т.22-7-14.
-поросят-ландрасов привитых.

Т.т.32-3-91, 8-905-984-32-66.

К У П Л Ю :
-мед дорого. Т.8-383-263-89-62.
-магазинные надставки, корпус-

ные утеплители верхние, боковые
на ульи Дадана. Т.35-2-47.

С Н И М У :
-квартиру. Т.8-960-946-16-28.
-срочно квартиру. Оплату и по-

рядок гарантирую. Т.8-903-958-61-
29.

ЕСТЬ РАБОТА!
Срочно требуются электрога-

зосварщики, строители разных
специальностей, закройщик.
Т.т.22-5-85, 21-1-38.

РПО «Арго» приглашает на ра-
боту продавцов-консультантов.
Обучение бесплатно. Зарплата
сдельно-премиальная, высокая.
Т.8-903-990-68-33.

Школа искусств
приглашает
на день открытых дверей 20 апреля

Вы можете попробовать свои силы
в пении и танце, освоить различ-
ные виды ремесел (бисер, вышивка,
лепка, роспись), узнать об обычаях
и обрядах, сыграть в фольклорном
театре.
5. ТЕАТРАЛЬНОЕ искусство

предлагает вам попробовать себя в
роли актера, увидеть этюды, поуча-
ствовать в актерских тренингах и
стать любителем театра.
Уважаемые родители! Приоб-

щайте своих детей к миру прекрас-
ного. Пусть они играют, поют, рису-
ют, изучают язык танца и русские
традиции, чтобы в сердцах и душах
их присутствовала гармония красо-
ты и совершенства. И чтобы они
радовали вас своими маленькими
успехами. Добро пожаловать!

С. ШЛЫКОВА,
директор ДШИ.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Вести из библиотек

Спорт

СНИМУ СКЛАДСКОЕ ПОМЕЩЕНИЕ в центре с. Троицкое 15-20 кв.м
ТИПА ГАРАЖ, СКЛАД, КИОСК. Т.8-905-925-27-07.

Поздравляем!

Строительные
 и отделочные
МАТЕРИАЛЫ
 М-н “Стройхозтовары»
на центральной площади.

ИП ЗАХАРОВА.

в кредит
на 1 год.

Б Л А Г О Д А Р И М
В нашем маленьком селе один ма-

газин. Он принадлежит ПО «Троиц-
кое». Прежде бывало, что полки мага-
зина пустовали, а нынче мы очень до-
вольны ассортиментом – и продуктов
питания, и хозяйственных товаров до-
статочно много.

И даже в распутицу машина к нам
приходит регулярно. Благодарим то-
вароведов райпо Нину Николаевну Хо-
лопову, Веру Дмитриевну Воробьеву,
а также водителя Андрея Комарова за
обеспечение магазина села товарами.

От имени жителей Талдинки
Т.БЕССОНОВА.

18 апреля – Международный день памятников и памятных мест

году установили новый – в виде
флага. В торце было замуровано
письмо-обращение к комсомоль-
цам 2018 года. К сожалению, ком-
сомольской организации уже дав-
но не существует... А в 1995 году
состоялось торжественное открытие
нового памятника-мемориала.
В каждом селе есть памятники

землякам, погибшим в Великую
Отечественную войну. В основном
они находятся в хорошем и удов-
летворительном состоянии. Но есть
и такие, которым требуется рестав-
рация. В Новоеловском сельском
Совете памятники были построе-
ны в 1965 году. Конечно, ежегодно
делается косметический ремонт, но
со временем они разрушаются.
Средств на постройку новых нет.
В начале апреля работники му-

зея совместно с Троицким отделе-
нием партии «Единая Россия», сек-
ретарем которой является В.Д. Ко-
тыхов, подали заявку на реставра-
цию памятников Новоеловского
сельсовета. В рамках партийного
проекта «Историческая память»
Алтайское региональное отделение
партии «Единая Россия» проводит
акцию «Эта память священна», и,
возможно, деньги будут  выделены.
Прежде существовало общество

охраны памятников истории и
культуры. Сейчас  за техническое со-
стояние памятников отвечают сель-
ские Советы. В нашем районе в пяти

муниципальных образованиях: в
Боровлянском сельсовете, Южаков-
ском, Петровском, Заводском и Ки-
пешинском – памятники Великой
Отечественной войны взяты в соб-
ственность, а в четырех – Троиц-
кой сельской администрации, Гор-
новской, Беловской и Хайрюзовс-
кой – стоят на балансе.
В этом году планируется прове-

дение мониторинга объектов исто-
рико-культурного наследия Алтай-
ского края. Главам сельских адми-
нистраций, в ведении которых на-
ходятся памятники, необходимо
составить историческую справку на
каждый памятник, сделать выкопи-
ровку из плана села с нанесением
объекта (совместно с архитектором),
провести обмеры и сделать фото-
снимок памятников. Эти материа-
лы будут передаваться в научно-
производственный центр по сохра-
нению историко-культурного на-
следия в Барнаул, копии –  хранить-
ся в районном музее.
Возможно, кто-то скажет, что есть

задачи и поважнее. Но памятники
– это история нашего района, края,
история нашего Отечества. Мы не
можем об этом забывать, а детей
должны воспитывать так, чтобы они
стали ревностными хранителями
духа народного, который живет в
памятниках истории и культуры.

В. ШМОРИНА,
директор музея.

Поздравляем с 20-летием
нашего дорогого
Сергея СИЗОВА!

Милый сыночек,
растешь ты стремительно,
Время летит, как из лука стрела!
Только вчера лепетал

восхитительно,
Ну, а сегодня – заботы, дела...…
Будь жизнерадостным,

щедрым, внимательным,
Искренним, смелым,

отзывчивым будь!
Будь независимым и обаятельным,
Пусть будет звездным

твой собственный путь!
Папа, мама.

Поздравляем с 20-летием
дорогого и любимого
Сергея СИЗОВА!

Пусть в этот прекрасный
тебя поздравит каждый

И счастья пожелает
на долгие года.

А мы тебе желаем
здоровья, мира, ласки,

Домашнего уюта,
сердечного тепла.

И пусть тебя фортуна любит
И жизнь ошибки все простит,
Пускай удача не забудет
И Бог тебя благословит.

Баба, деда, тетя Таня,
дядя Вова, Костя, Женя и Миша.

С днем
рождения!

В них дух живет народный




